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日頃はPTA活動にご協力いただき、ありがとうございます。

第4回運営委員会を10月17日(土)に行いました。（次回は12/12(土)の予定）

各委員会からのお知らせは次のとおりです。

●「委員歴カード」の提出にご協力いただき、ありがとうございました！

●9/26 (土)あそびの広場を実施しました。

●10/3 (土)運動会のお手伝いをしてきました。

●夜警見回り活動について

コロナ感染拡大に伴い中止していました、夜警見回り活動が10/23（金）から再開します。

●来年度の役員等選出に向け、指名委員会が発足しています。

運営委員会では、PTA活動へのご理解を深めていただくため、今年も『PTA室開放』を行います。

詳細は先日お送りした学校メールをご確認ください。お待ちしております！

《中止が決定した行事》

11/7（土）東部ブロックスポーツ大会 11/8（日）西町地区文化祭

《今後の予定》

11/7（土）あそびの広場 12/6（日）公民分館スポーツ大会

役員会

●9/18（金）地区懇談会 （講演:えんぱわめんと堺さん）（実施概要、アンケート結果は別添）

●9/19（土）校庭の草むしり

●10/3（土）運動会 （前日準備・受付・誘導・片付け）

担当の学級委員、協力要員の皆様ありがとうございました。

【活動予定】

●ベルマーク

コロナ禍に於ける試みとして、ベルマーク集計作業をご自宅にてしていただけるよう準備をし、

協力要員の方へ集計作業セットの配布を行いました。

ベルマーク協力要員の方、集計作業の提出締切が10/30（金）です。ご協力をよろしくお願いします。

なお、引き続き、ベルマーク、インクカートリッジ回収のご協力よろしくお願いいたします! 

特にインクカートリッジは高得点です!

【活動予定】

●10/21（水） （人権教）新推進委員基礎講座

●11/5 （木） （人権教）市民の集い

●2学期 一輪車点検

学級委員会

【活動予定】

11/9（月）～13（金） 秋のあいさつ運動

12/5（土）

今年は三世代交流は中止し、凧あげ大会を開催予定

です。体育館で絵付けをした後、運動場であげる予

定をしてます。

【活動中止】

11月：

九中校区家庭教育講演会、クリーンアップ大作戦

健全育成委員会

【活動報告】

9、10月: 各班登下校ルート安全チェック実施

【活動予定】

11/9（月）～13（金） 秋のあいさつ運動

11/25（水）第1回地区安全委員会開催

登下校ルート安全チェック実施

※今後の状況によっては中止・変更あります。

地区安全委員会

父親会 ～全ては西丘小児童の笑顔のために！～

父親会は、「全ては西丘小児童の笑顔のために！」をスローガンに活動中です。

10/10(土)キックベースボール大会は、雨天のため残念ながら中止となりました。

次回開催まで楽しみにお待ください！！

≪活動予定≫

11/14(土) にしおかクイズラリー2020

父親会からは、ワクワクどきどきブースを出展しますので、お楽しみに！！

父親会は、随時、会員募集中！

興味のある方は、世話役の山本までメールでご連絡ください。

nishiokapapa@gmail.com

お時間のある時だけの参加でＯＫ！会費などもありませんので、お気軽にご参加ください！！

父親会

11/14(土) にしおかクイズラリー2020開催です！

初めての試みとなりますが、委員一同精一杯取り組んで参りますので、みなさんのご参加をお待ち

しております！当日は学年によって時間が異なりますので、後日お配りする案内をご確認下さい。

＊予備日 11/15 (日)

親子カーニバル委員会

●広報誌136号の制作を進めています。新企画もありますので2学期末の発行をお楽しみに！

広報委員会
広げようPTAの輪、地域の輪

～明日へつなげ笑顔の連鎖～

Nishioka PTA 2020



2020/9/18（金）「地区懇談会」開催報告書

講演:　えんぱわめんと堺さん 
テーマ: 「気づけてる？どうしてる?モヤッとしてるその気持ち。〜今知っておこう　自分のこと〜」

内容：以下の内容について、ご講演・ワークショップをしていただきました。
コロナ禍でさまざまな社会生活が制限をされ、窮屈な生活を余儀なくされていた中で、その時の自分の心境の変化を振り返り、どんな気持ちで過ごしていたか、自分自身と向き合い受け止めるワークショップを行いました。

またその他にも、子どもの感情との向き合い方、SNSとの付き合い方についても学びました。

参加された方の感想（抜粋）:
⚫このコロナ禍で自分が感じでいたどうすることもできないモヤモヤしていた気持ちを言語化(怖い、不安だ、心配だ、疲れた等)して共有することでスッキリした気持ちになりました。

⚫最近はコロナ禍で気持ちに余裕がない中で、傾聴や共感が全くできていなかったと気づかされました。

⚫コロナに対してこんなに具体的に向き合った事がなかったので、自分では思いつかなかった感情や考え方を共有できて良かった

⚫久しぶりに他の人と感情の意見交換ができてよかった。

⚫子どもの感情に蓋をせず、その裏にある感情も読み取ってあげる大切さに気付かされた。

⚫自分の気持ちを素直に相手に伝えることの大切さを子どもたちにも学んでほしい

⚫人の気持ちに良し悪しはないという原点に立ち帰れました。子どもの気持ちを先回りして代弁してしまうクセは良くないと反省し、子どもからの言葉を待ちたいと思いました。

⚫コロナ禍での講習会に不安がありました。今後zoom等のネットでの開催を検討してほしい。

ご参加いただいた皆様
アンケートのご協力・ご意見ありがとうございました。 今回はその中から一部抜粋し記載させていただきました。全て記載できず申し訳ございません。

学級委員会


